

## **SURAT PERNYATAAN**

Saya yang bertanda tangan dibawah ini :

Nama : DEPRI SISWANTINO

NIM : 147.142.0.0648

Alamat : Jl. Kalimantan No. 40, Palangka Raya

Telpon / Hp : 0822 5140 9364

Menyatakan bahwa ‘ TESIS’ yang saya buat untuk memenuhi persyaratan kelulusan Magister Teknik Sipil - Program Pascasarjana - Universitas 17 Agustus 1945 dengan judul :

*“ANALISIS SOIL CEMENT BASE (SCB) SEBAGAI ALTERNATIF PENGGANTI KERUSAKAN LAPIS PONDASI JALAN (Studi Kasus Jalan Petuk Liti Bawan 1 Kabupaten Pulang Pisau Provinsi Kalimantan Tengah)”*

Adalah hasil karya saya sendiri, dan bukan ‘Duplikasi’ dari karya orang lain.

Selanjutnya apabila kemudian hari ada klaim dari pihak lain bukan tanggung jawab pembimbing dan atau Pengelola Program tetapi menjadi tanggung jawab saya sendiri.

Atas hal tersebut saya bersedia menerima sanksi, sesuai dengan hukum atau aturan yang berlaku di Indonesia.

Demikian pernyataan ini saya buat dengan sebenarnya dan tanpa paksaan dari siapapun.

Surabaya, Januari 2017

Hormat Saya,

**DEPRI SISWANTINO**

## DAFTAR RIWAYAT HIDUP

DEPRI SISWANTINO, dilahirkan di Penda Barania, Kecamatan Kahayan Tengah, Kabupaten Pulang Pisau, Provinsi Kalimantan Tengah pada tanggal 25 Desember 1990, Anak tertua dari empat orang bersaudara pasangan dari bapak AJIANTONO dan Ibu TIWO

Riwayat Sekolah Dasar Negeri (SDN) Penda Barania - 1, di Kecamatan Kahayan Tengah, Kabupaten Pulang Pisau tahun lulus 2004, Sekolah Menengah Umum Tingkat Pertama (SMPN-1) Palangka Raya di Jekan Raya Kota madya Palangka Raya tahun lulus 2007, Sekolah Menengah Kejuruan Tingkat Atas (SMKN-1) Palangka Raya Bidang Keahlian Teknik Konstruksi Bangunan di Palangka Raya tahun lulus 2010.

Menempuh pendidikan di Perguruan Tinggi Universitas Kristen Palangka Raya, Program Studi Teknik Sipil lulus tahun 2014. Tugas Akhir dengan *Judul : Perencanaan Kebutuhan Air Bersih Sampai dengan Tahun 2019 di Desa Kereng Pangi Kabupaten Katingan Hilir.*

Karier sebagai Teknisi Laboratorium PT. Suryaadhi Saktiaji Perkasa tahun 2015 dan sebagai Pelaksana Lapangan pada PT. Suryaadhi Saktiaji Perkasa dari Maret 2016 sampai dengan sekarang.